



Gracias al apoyo del Gobierno Regional más de 700 personas disfrutaron de la gala ¡que viva México! del ballet folklórico BAFOAM

En la instancia el gobernador Luciano Rivas, destacó la importancia de poder entregar a las organizaciones sociales la oportunidad de mostrar espectáculos como este, que en este caso reflejan el trabajo de dos años por parte del grupo de adultos mayores.

Una emocionante y alegre velada musical se vivió en el Teatro Municipal de Temuco, donde el gobernador Luciano Rivas participó del estreno de la gala "Que viva México", un espectáculo de baile a cargo del ballet folklórico de adultos mayores BAFOAM, la cual contó, además, con la participación de dos agrupaciones invitadas: el grupo de Danza Adulto Mayor Los Copihues de Carahue y el Club de Adulto Mayor Bailando al Atardecer.

El show -que se desarrolló con la participación de familiares, amigos y público en general- se llevó a cabo gracias a la ejecución de un proyecto apoyado por un Concurso de Vinculación con la Comunidad 8% (ex FNDR) del Gobierno Regional, permitiendo a los adultos mayores de diferentes comunas de la región, mostrar su talento y carisma a los cientos de asistentes, quienes disfrutaron del maravilloso espectáculo.

Al respecto, el gobernador Luciano Rivas entregó palabras de reconocimien-

to y admiración hacia los protagonistas de la jornada, no sólo por la puesta en escena e impecable espectáculo, sino que también, por el valioso trabajo llevado adelante por los adultos mayores, como agrupación artística.

"Fue una velada maravillosa, profesional, donde nuestros adultos mayores del BAFOAM pudieron mostrar y desplegar todo su talento, en esto que hacen con tanto amor, con tanta alegría para sus familias, para la gente que hoy día los acompañó, con visitas de otras comunas. La verdad es que fue una gala espectacular la que vivimos el día de hoy, un proyecto financiado por nuestro Gobierno Regional, que se desarrolló acá en el principal edificio, podríamos decir, de las culturas de la región, que es nuestro Teatro Municipal de Temuco, y con un evento que realmente ha engalanado esta noche de Temuco" expresó el gobernador Luciano Rivas.

En este mismo tenor, la máxima autoridad regional agregó, "la verdad que el talento, las ganas de hacer cosas, no pueden ser limi-



tadas por la edad, y como Gobierno Regional, lo que estamos haciendo es entregar estas oportunidades, estas posibilidades, para que nuestros adultos mayores puedan expresar toda su alegría, todo su talento, y también esto es salud mental. Así es que estamos muy contentos de lo que vivimos hoy día, y decirles que seguiremos trabajando en estas líneas, que son las líneas que traen alegría y por sobre todo, bienestar a las personas que tanto les debemos en la vida".

Tras la presentación, Ma-

ría Rebolledo, integrante del ballet folklórico de adultos mayores BAFOAM, indicó que, "es súper bueno esto, porque a uno le da energía, puede bailar, pasarlo bien, reírse. Claro que también hay una norma, porque hay que acatar las cosas, pero es bonito. Así es que estoy muy contenta".

Sandra Gómez, directora del Teatro Municipal de Temuco y gerente de la Corporación Cultural, manifestó que, "nosotros como Teatro estamos muy contentos de ser sede de esta tremenda gala que se ha desplegado en toda su magnificencia

artística, a través de todas las personas mayores que trabajan el arte de manera disciplinada y con toda la pasión que tienen en sus corazones. Nosotros estamos felices de generar estas alianzas. Somos una administración que ha querido llevar el teatro, abrirlo para toda la ciudadanía, para toda la región, como una de las sedes culturales más importantes del país. Y, por supuesto, que, como el primer teatro inclusivo de Chile, estamos felices también de ser parte de esta gala de las personas mayores, que se dedican al ballet folklórico"

